

農場便り



発行責任者
代表田中雅人
Vol.104
日記公開中
<http://tanakafarm.com>

21年シーズン開始

皆様季節の変わり目です、体調管理には十分注意してください。私（雅人）のほうもなまった体を春の重労働シーズンに向け、徐々に体をならしながら本格モードへと突入といったところでは、とはいえ最近徐々に老眼の傾向が現れまして（ちよつと動揺しております）焦点が合いにくい/暗いところで見えないう等の症状になやまされてるところです。

それにしても世界経済の落ち込みはどこまで続くのでしょうか？金融工学なるシステムによって空虚なマネーゲームが肥大化した世界中の人々が絵に描いた餅を一生懸命口にしていた訳ですが、所詮実態の無い餅でしたので誰もお腹が満たされることなくイッキにしぼんでしまいました。

農業環境におきましては、皆様も「食料自給率」なる言葉を目

耳にしない日は無いのでは？このままだと大変だ！食べ物を手に入らなくなる、輸入食材に頼らずみんな国産品を食して一生懸命自給率アップを目指しましょう！うーん この言葉だけ国民および農家へ刷り込みに成功しただけで、どうしたら有効なのかなんて皆さんわか

らないよね。自給率アップにファーストフードをいつもより多めに食べようなんて勘違いさねかねない。カロリーベス自給率だって？農水省の示す食料自給率って食べ物熱量で計算しているんだって。このようなデータ算出しているのは韓国と日本だけ、なぜか世界に通用しないデータを堂々と公開している。

摩訶不思議な自給率

えっ？これだとカロリーの低い野菜をいっぱい食べても自給率向上に繋がらないよね。でも、スーパーに野菜はいっぱい売られていてるし、皆さんも積極的

に国産野菜を摂取しているのに自給率にあまり貢献しないんです。乳製品やたつぷり脂ののった肉類をみんな食べれば貢献度アップ！

米袋のデザインが変わります

トまって

世界的には金額ベースの自給率を使用している、こちらを計算すると日本は66パーセントだそうな！おおっ！とても高自給率になるのである。なんで世界基準に沿ったデータ

を使わないのか？なんか怪しいですか？

農水省のねらいとしては、自給率あげるために農業にお金を使いましよーそのためにとりあえず皆さんの税

お客様ご紹介下さい

田中ファーム
代表 田中雅人

秋田県南秋田郡大湯村西3-2

Tel0185-45-2086

Fax0185-45-2476

<http://tanakafarm.jp>
info@tanakafarm.jp



金で農水関連予算をいっぱい増枠してくださいって事でしようか。うーん全然農業改革になっていない。